



NUEVO PRESIDENTE DE LA AUDIENCIA PROVINCIAL

Julián Pérez-Templado, el más joven de los tres que aparecen en la fotografía, tomó posesión de su cargo el pasado mes de febrero como presidente de la Audiencia Provincial de Ciudad Real. Hombre marcadamente progresista, es definitorio en él su lucha continua por un cambio profundo en la Justicia desde su puesto de miembro de Jueces por la Democracia.

LA REUMATOLOGIA TERAPEUTICA

Organizado por la Sociedad Castellano-Manchega de Reumatología y la Comisión de Docencia del Hospital Provincial de Ciudad Real, se está celebrando en esta capital el II Curso de Actualización en Reumatología Terapéutica de las Enfermedades Reumáticas. El curso

se celebra por espacio de cinco días coincidentes con los viernes de cada semana hasta el 21 de marzo inclusive. Precisamente la Sociedad Castellano-Manchega de Reumatología, que preside el doctor Javier Paulino, fue presentada a finales de enero en Ciudad Real, en el marco de la reunión trimestral que dicha sociedad celebraba en esta ciudad, y que constituía la segunda de dichas reuniones que de forma periódica van a realizarse en todas las capitales de la región.

MATADERO MUNICIPAL DE DAIMIEL

Habiendo asistido al Pleno Municipal celebrado el día 6 de diciembre de 1985, los vecinos del "Barrio Subida del Cristo" y en el cual se debatió la moción presentada por el grupo de Concejales Socialistas consistente en "Hacer un Matadero Municipal fuera del casco urbano", no entendemos como personas responsables del gobierno municipal de Daimiel, concejales de API, se opongan a las peticiones de los vecinos del "Barrio del Matadero" que exigen su emplazamiento fuera del casco urbano por motivos de salubridad, olores nauseabundos, ratas, enfermedades que padecemos, moscardas en nuestros alimentos etc; pero nuestra sorpresa fue más grande cuando vimos a un médico responsable de la sanidad local y a su vez concejal de dicho grupo y éste ni se inmutó por la peligrosidad sanitaria a la que nos están sometiendo a vivir desde tiempos inmemoriales.

También queremos expresar desde nuestro punto de vista de espectadores de dicho Pleno cómo un hombre del Grupo del PSOE no vaciló, en defender nuestra problemática, aunque en palabras del señor alcalde éste lo viera como un ataque a su Ayunta-

miento, entendemos que no fue tal ataque, sino la defensa de los vecinos de este barrio que nunca se nos ha escuchado.

A la terminación del Pleno se nos concedió la palabra al público asistente al Pleno, los cuales le manifestamos nuestro malestar al alcalde y concejales que le dieron su apoyo en contra de la Moción, importándole poco la salud de la vecindad y agradecerle al grupo del PSOE su apoyo por una causa justa y son hombres así los que nos hacen falta, porque en definitiva es el pueblo el que manda y no un grupo de señores que no les importa el sufrimiento de los demás y las enfermedades que hemos contraído y podamos contraer chicos y mayores si esto continúa por mucho tiempo al estar diariamente en contacto con un foco tan nocivo y peligroso.

También el señor alcalde recriminó a un vecino que defendiendo la salud de su familia llamó por teléfono al entonces programa de radio "Encarna de Noche", diciéndole que le habían levantado de la cama a las dos de la madrugada y diciéndole que no se habían recibido denuncias de los vecinos, cosa que demostró este vecino con un acta notarial acompañada de firmas y una columna en el diario LANZA.

La Comisión de Vecinos del Barrio del Matadero.



Recargas España

Taller: Ronda de Alarcos, 9
CIUDAD REAL

Telf. 21 17 67
**Venta, Recarga y Reparación
de**

Extintores y toda clase de material
CONTRA INCENDIOS